

# Le Septième Voyage De Sinbad

**Sinbad** le marin est le nom d'une fable d'origine iraquienne qui conte les aventures d'un marin de la ville de **Bagdad** vers l'an 800. On retrouve ses aventures fantastiques dans les contes des Mille et Une Nuits, au cours desquelles la jeune **Shéhérazade** invente une multitude de contes pour distraire son mari et échapper à la mort.

Au cours de son septième voyage, **Sinbad** se retrouve perdu, sur une île désolée. Pour la quitter, il se fabrique un radeau et flotte jusqu'à une grande ville. Là-bas, le chef des marchands marie **Sinbad** à sa fille, le nomme comme héritier et meurt.

Les habitants de cette ville se transforment une fois par mois en oiseaux et **Sinbad** se fait porter par l'un d'eux jusqu'au plus haut du ciel, où il entend les anges. Ces derniers lui lancent du feu, ce qui tue l'homme-oiseau. Les autres hommes-oiseaux sont fâchés contre **Sinbad** et l'isolent sur le sommet d'une montagne.

De retour en ville, **Sinbad** vend tout ce qu'il a et retourne avec sa femme à **Bagdad**.

**Haroun**, le calife de cette ville, demande à **Sinbad** de porter des cadeaux au roi de **Serendib**. Celui-ci est très heureux des cadeaux du calife et donne des présents à **Sinbad**.



Sur le chemin du retour, **Sinbad** est capturé et vendu comme esclave. Son maître lui demande alors de tuer des éléphants avec un arc et des flèches.

Au cours de la chasse, **Sinbad** rencontre le roi des pachydermes, qui va le transporter jusqu'au cimetière des éléphants.

Le maître de **Sinbad** est tellement heureux par la quantité d'ivoire ramenée par le marin qu'il le libère.

Couvert d'or et d'ivoire, **Sinbad** retourne à **Bagdad** pour y finir sa vie auprès de sa femme.